

EL DIVISADERO, SÁBADO 27 DE ABRIL DE 2024

REGIONAL

REGION DE AYSÉN

Alcalde Luperciano Muñoz se despide: “Esta es nuestra última cuenta pública”

Chile Chico- Durante estos días y tal como lo establece la ley 18.695, los alcaldes de las distintas comunas del país rinden cuenta pública de su gestión realizada el año recién pasado. Es así que, en el territorio regional, los ediles efectúan esta sesión solemne para detallar el trabajo desarrollado por los distintos departamentos durante el 2023.

En la comuna de Chile Chico, su alcalde Luperciano Muñoz González, este viernes 26 de abril y por alrededor de una hora, detalló su gestión anual y la marcha general del Municipio. En la oportunidad y en los últimos minutos de su discurso, Muñoz informó que esta será su última cuenta pública, dejando un mensaje a quien ocupe el cargo a partir de diciembre de este año, “esta es nuestra última

cuenta pública y esperamos que el Alcalde que entre me invita a la cuenta que tenga de aquí a un año más”.

Seguido de ello, Luperciano Muñoz, fue claro en señalar que, le quedan siete meses a su gestión y espera avanzar en las cosas pendientes, como la feria agrícola para Chile Chico. “Nos quedan siete meses y dentro de esos siete meses vamos a tratar de hacer lo posible para terminar lo que tenemos pendiente, por ejemplo, la feria agrícola, yo creo ya en dos meses más va a estar lista, eso tuvo un costo municipal de 110 millones de pesos”.

Ha trascendido que, el Alcalde de Chile Chico, Luperciano Muñoz, buscaría llegar al Parlamento, por lo que, sus intenciones estarían centradas en ser Diputado por la



región de Aysén, para ello, tendría el apoyo de un partido de la centro izquierda.